



CONCESIONARIO CHINO CRCC INICIÓ SU CONSTRUCCIÓN:

# Nuevo hospital de Coquimbo podría comenzar servicios provisorios en junio del 2027

A través del Ordinario N° 977 se autorizó el inicio de la construcción del nuevo Hospital de Coquimbo, iniciativa que ejecuta la empresa China Railway Construction Corporation (CRCC) con una inversión de US\$284 millones, y que según cronograma podría lograr la Puesta en Servicio Provisoria en junio del 2027.

Es un recinto médico de alta complejidad, de más 132 mil metros cuadrados (m2), que aportará un total de 605 camas y 22 pabellones al sistema de salud de la región de Coquimbo, beneficiando principalmente a más de 723 mil habitantes de las comunas de Coquimbo, Andacollo, Salamanca, Canela y Los Vilos.

“Estamos muy contentos de llegar hacia fines de año al 15% de avance (ver tabla). Se trata una infraestructura concesionada que estamos desarrollando con el Ministerio de Salud y que va a entregar una mejor atención de salud”, informó la ministra de Obras Públicas, Jessica López, en medio de las últimas inspecciones que realizó a las obras que se ejecutan en el sector de La Cantera de la ciudad puerto.

Actualmente, en las faenas del concesionario CRCC se desempeñan cerca de 300 personas y se proyecta que en el peak sean cerca de 2.000 trabajadores. La secretaria de Estado explicó que “el nuevo Hospital de Coquimbo, junto al nuevo Hospital de La Serena, que comenzaremos a construir pronto, aportarán más de 1.200 camas al sistema de salud regional y forman parte del plan de infraestructura hospitalaria que estamos impulsando en todo el país por mandato del Presidente Gabriel Boric”.

La iniciativa potencia todas sus áreas que definen al establecimiento como un hospital con perfil asistencial de alta complejidad, reafirmando su rol como centro de derivación y máximo referente en las áreas de neurocirugía, traumatología de alta complejidad, dermatología, cuidados críticos pediátricos, procuramiento de órganos y tejidos.

**Recinto asistencial beneficiará a más de 723 mil personas de la ciudad puerto además de las comunas de Andacollo, Illapel, Salamanca, Canela y Los Vilos. Inversión asociada al proyecto alcanza os US\$284 millones para edificar un espacio médico de 132 mil m2, de alta complejidad, que aportará 605 camas al sistema de salud regional.**



A nivel regional mantiene la mayor complejidad en psiquiatría adulto, dermatología, anatomía patológica, neurofisiología y estudios del sueño.

En tanto, el proyecto a nivel general considera siete pisos de altura, con un nivel de estacionamiento subterráneo, con aisladores sísmicos, más un suelo mecánico superior, alcanzando una altura aproximada de 35 metros. En el área posterior del terreno, se contemplaron volúmenes aislados de uno y tres pisos, para ubicar la sala cuna, salud mental y recintos técnicos. Se consideran alrededor de 750 estacionamientos de vehículos y 1.130 para bicicletas.

“Sabemos que hoy día es difícil poder recibir todas las prestaciones con una infraestructura abandonada, un poco deteriorada con diferentes problemas, pero el avance que ha tenido acá esta nueva infraestructura va a transformar el ámbito de la salud y por supuesto que va a dignificar a los vecinos y vecinas”, sentenció el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri.

HITOS DE AVANCE DEL HOSPITAL DE COQUIMBO	
Declaración	Plazo máximo original
Avance 15%	28-12-2024
Avance 35%	24-10-2025
Avance 60%	13-03-2026
Avance 85%	09-09-2026
Avance 95%	06-02-2027
Puesta en Servicio Provisoria (PSP)	06-05-2027

